

Cuba recibe lote de mascarillas donado por el Partido Comunista de China (+ Fotos)



La Habana, 6 may (RHC) El sistema cubano de salud recibió este miércoles un lote de 6 000 mascarillas N95 y 60 000 de tipo quirúrgicas, por un valor de más de 42 500 dólares, donado por el departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de China.

Las mascarillas serán entregadas al Sistema Nacional de Salud para que sean ubicadas en aquellos lugares donde más se necesiten, afirmó en el acto de entrega oficial, realizado en los almacenes centrales de la Empresa de Suministros Médicos, Ángel Arzuaga, vicejefe del Departamento Ideológico del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Arzuaga agradeció el gesto solidario de la nación asiática, la cual ha mantenido estrechos y fructíferos vínculos con su país en el enfrentamiento a la COVID-19, y resaltó que solo la solidaridad hará posible proteger la vida de la mayor cantidad de personas posible.

Cuba ha manifestado su apoyo a China desde que apareció el brote de la pandemia y hoy se constatan los frutos de la cooperación, por ejemplo, en el área de la biotecnología, mediante el uso en pacientes de ese país del Interferón alfa-2b recombinante, refirió el funcionario.

Destacó que en momentos en que el gobierno de Estados Unidos incrementa el bloqueo hacia el país caribeño, lo que impide la adquisición de equipos e insumos, se materializan actos de cooperación entre Cuba y China, dos naciones socialistas, con base en el respeto mutuo y la igualdad.

Chen Xi, embajador de la República Popular China en Cuba, opinó que el virus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, no sabe de fronteras ni nacionalidades, y que solo con solidaridad y cooperación se podrá vencer y proteger a la casa común de todos.

El primer lote de donativos chinos (que llegó a inicios de abril) ha sido distribuido satisfactoriamente; está prevista la llegada mañana en la tarde de un segundo grupo de insumos donados por el gobierno del gigante asiático, y luego un tercero, informó Chen.

Para el diplomático, las medidas tomadas por el Gobierno cubano, el sacrificio y disciplina del pueblo, así como la profesionalidad de los trabajadores de salud pública han permitido controlar de manera efectiva la pandemia.

Resaltó el embajador la hermandad de los dos pueblos en la lucha contra el nuevo coronavirus y las relaciones fructíferas entre ambos partidos, los cuales se sumaron a otros 230 del mundo ante un llamamiento de cooperación internacional.

Tanto Chen como Arzuaga valoraron de positiva la labor que ha desempeñado China desde la detección del SARS-CoV-2, a finales de 2019, país que ha compartido oportunamente a la comunidad internacional los resultados de sus estudios y lo relativo a los diagnósticos y tratamientos eficaces.

Ratificaron que la cooperación internacional y el apoyo entre las naciones es la manera más eficaz de contrarrestar las consecuencias del virus en el mundo y rechazaron la politización y estigmatización de la pandemia.





(Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221971-cuba-recibe-lote-de-mascarillas-donado-por-el-partido-comunista-de-china-fotos>



Radio Habana Cuba